

COMPETICIONES

La comisión delegada de LaLiga da luz verde al acuerdo con CVC

El órgano de gobierno de la patronal aprueba por unanimidad el acuerdo con el fondo de capital riesgo, que permitirá una inyección de 2.700 millones a cambio del 10% del negocio de LaLiga.

Palco23

4 ago 2021 - 15:58



Luz verde a la entrada de CVC en el negocio de LaLiga. La comisión delegada de la entidad, órgano de gobierno ordinario de la entidad rectora del fútbol profesional en España, ha aprobado por unanimidad la ratificación del acuerdo para dar entrada a la gestora británica de fondos en el negocio de LaLiga a cambio de una inyección de 2.700 millones de euros.

Se trata de un paso imprescindible para el cierre del acuerdo, máxime cuando pactos similares han recibido el rechazo de los clubes en otras ligas europeas. Tras el visto bueno de los clubes, estos podrán recibir en forma de créditos participativos el 90% de los fondos inyectados por CVC a cambio del 10% del negocio de LaLiga. Tras el sí de la comisión delegada, el acuerdo tendrá que ser ratificado no obstante por la asamblea general de LaLiga, convocada de forma extraordinaria para la próxima semana.

El pacto anunciado esta mañana por LaLiga, bautizado por la patronal como LaLiga Impulso, ha recibido el visto bueno de todos los miembros de la comisión delegada: Miguel Ángel Gil (Atlético de Madrid), Fernando Roig (Villarreal CF), Francisco Javier Catalán (Levante UD), Jokin Aperribay y Alfredo Castresana (Real Sociedad), José María Cruz y Miguel Ángel del Nido (Sevilla FC), Federico Martínez (Real Betis), Francisco Canal (CA Osasuna), Javier Fernández (Real Sporting), Constantino Saqués (CD Lugo), Amaya Gorostiza y Jon Ander Ullazia (SD Eibar), Patricio Viñayo (UD Las Palmas), Ignasi Mas-Bagá (Girona FC), Juan José Bonilla (UD Almería) e Ignacio Abad (CD Tenerife).

Javier Tebas, presidente de LaLiga, ha señalado tras la reunión que el acuerdo con CVC “va a revolucionar el modelo de gestión de los clubes de fútbol y va a hacer mucho más atractiva y excitante la competición”. “Habrá mejores instalaciones, mejores jugadores y mejor experiencia de aficionado en todo lo relacionado con su club”, ha agregado.

Javier Tebas dice que el acuerdo va a revolucionar el modelo de gestión de los clubes de fútbol

La operación, que valora LaLiga en 24.350 millones de euros, se ejecutará a través de la creación de una nueva sociedad a la que LaLiga aportará todos sus negocios, filiales y *joint ventures* y en la que CVC tendrá una participación de aproximadamente 10%. LaLiga mantendrá sus competencias deportivas y de organización y de gestión de la comercialización de los derechos audiovisuales.

CVC aportará fondos a LaLiga a través de una cuenta en participación. El 90% de los fondos se concentrarán en los clubes, mientras que el fútbol femenino, el fútbol semi-profesional y no profesional recibirán más de 100 millones de euros de la mano de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) y en el Consejo Superior de Deportes (CSD). Otros 100 millones permitirán financiar proyectos propios de LaLiga.

Los clubes deberán destinar los fondos recibidos al impulso de un plan de desarrollo acordado con LaLiga, que deberá centrarse en ámbitos como estrategia deportiva, infraestructura, desarrollo internacional, desarrollo de marca y producto, estrategia de comunicación, plan de innovación, tecnología y datos y plan de desarrollo de contenidos en plataformas digitales y redes sociales.

CVC, una de las mayores gestoras de fondos del mundo, cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector del deporte, con participaciones en competiciones internacionales de rugby, voleibol, tenis, Moto GP y Fórmula 1.

La gestora fue constituida en 1981 como brazo europeo de Citicorp Venture Capital, fundado a su vez por el banco estadounidense Citibank en 1968. En el portfolio de la gestora figuran compañías como Breitling (lujo), Douglas (distribución de perfumería), Tendam (moda), Naturgy (energía), Petco (mascotas) o Fast Logistic (logística). La empresa está liderada en España por Juan Arbide.

En deporte, CVC se hizo a finales de 2005 con el 65% de la Fórmula 1, un negocio que abandonó en 2016. En 2020, el grupo de *private equity* se hizo con el 28% de la liga de rugby Guinness Pro14, dos años después de haber entrado en con una participación minoritaria en Premiership Rugby, la liga británica de este deporte.

Los fondos de CVC también participan en otras gestoras: en 2019, por ejemplo, entró en el capital de Bruin Sports Capital (impulsado por un ex ejecutivo de IMG y especializada en deporte) con una inyección de 600 millones de dólares realizada junto con otra gestora de fondos, The Jordan Company.